



3 noches  
octubre

# Programa Tulipanes

by Meraki Sur

En octubre, Esquel y Trevelin se visten de colores y te esperan para vivirlos al mejor estilo Meraki Sur.

Un viaje para descubrir los secretos de la Ruta Galesa, deslumbrarse con el Campo de Tulipanes y conectar con la naturaleza del Parque Nacional Los Alerces.

## Programa



Transfer In Aeropuerto de Esquel – Alojamiento

### **EXCURSIÓN PNLA FULL DAY**

*Incluye picnic de almuerzo, Guía y refrigerio*

Salida de Esquel y visita a la Villa Futalaufquen, sede de la intendencia y el centro de interpretación del parque. Desde allí partimos hacia Puerto Limonao y realizamos una pequeña caminata de 500 mts donde apreciaremos la belleza de La Hostería Futalaufquen, emblemática construcción de Bustillo de los años 50. Continuamos al Sendero Pinturas rupestres, una breve caminata para observar las pinturas y ascender a un mirador del Lago Futalaufquen. A continuación nos dirigimos a la Cascada Irigoyen donde se realiza un breve ascenso hasta un selfie point bajo la cascada. Desde allí se parte al corazón del Parque Nacional, la zona de la Pasarela del Río Arrayanes. Tras cruzar el curso de agua se recorre un sendero de baja dificultad que permite conocer un joven alerce de 500 años, vislumbrar el Río Menéndez y llegar a Puerto Chucao, sobre el Lago Menéndez, donde se puede apreciar el Glaciar Torrecillas de altura.

### **RUTA GALESA CON VISITA AL CAMPO DE TULIPANES**

*Excursión Ruta Galesa con ingresos incluidos a Cascadas, Molino Nant Fach y Campo de tulipanes*

Esta excursión reúne en un mismo recorrido la historia, la producción, los sabores y los paisajes que hacen de la Ruta 259 un espacio único. Es el camino que une Esquel con Trevelin y con el límite con Chile. El primer punto del recorrido es Trevelin, el pueblo del Molino, epicentro de la cultura galesa en la región. El itinerario avanza hasta la zona de las Cascadas Nant y Fall, un Área Natural Protegida, con 3 saltos que se recorren por un sendero de dificultad baja, accesible para personas de cualquier edad y estado físico. También visitaremos el Museo Molino Harinero Nant Fach que permite revivir el pasado en el Valle 16 de Octubre. Luego vamos al Campo de Tulipanes, el cielo azul de la primavera y los picos que aún se coronan de nieve completan un marco ideal para la toma de fotos.

***IMPORTANTE: la excursión a Ruta Galesa –NO incluye la visita a las casas de té gales, en caso de querer visitarlas, al finalizar la excursión se los puede dejar en Trevelin. El regreso a sus alojamientos corre por cuenta de los pasajeros.***

Transfer Out Aeropuerto de Esquel

## **Consultar disponibilidad, tarifas y condiciones**

### **Servicios incluidos**

- 3 noches de alojamiento seleccionado con desayuno
- Transfer In/Out
- Excursión al PNLA Full Day con picnic de almuerzo
- Excursión Ruta Galesa con ingresos incluidos a Cascadas Nant y Fall, Molino Nant Fach y Campo de Tulipanes

Las reservas serán confirmadas mediante pago del 50% de los servicios el saldo debe ser cancelado 60 días antes del Check in

### **Políticas de Cancelación:**

Entre los 60 y 30 días antes del Check in se Cobrara el 20% del valor de la reserva  
En el caso de cancelar dentro de los 30 días previos al Check in no se realizara reintegro

### **Aclaraciones:**

Las excursiones están sujeta a modificación o cancelación por cuestiones climáticas u otras que el grupo organizador lo determine.

Las tarifas mencionadas pueden sufrir modificaciones sin previo aviso. Sugerimos reservar con anticipación